

一年の締めくくり、師走12月です！

空気が澄み、きれいな青空と朝夕の冷え込みが感じられる冬の季節となりました。12月を迎え、いよいよ師走です。年の瀬が近づき、暦（こよみ）で言う1年を締めくくる時期ですが、学校生活は、令和6年度の3分の2が過ぎた頃となります。授業では各教科で、いくつもの学習内容を終え、部活動では2年生、1年生が中心となったチーム編成に変わり、学校行事も2年生、1年生が中心となった運営がなされ、生徒会新役員の改選など次年度へ向けた準備や体制づくり等が着々と進められています。

さて、そうした中、授業を中心として、日々、落ち着いた学校生活が続けられています。11月1日（金）に開催された新輝祭では、心に響く合唱コンクールや作文発表、英語プレゼンテーション発表、縦割り班による発表等が行われ、各学年とも団結力を深めました。1年生は、大きな行事である2泊3日の南房総市方面への宿泊学習を安全に立派に成し遂げ、学年としての成長を感じることができたと思います。2年生は、中学生としてのリーダーシップを十分に発揮し、小中合同のいじめ防止フォーラムをまとめ上げ、またひとつ経験を重ねました。そして、3年生は、進路学習会や三者面談等を通して、進路選択（受験）に向かって突き進んでいるのがよくわかります。それぞれの学年の立場で、目的は違っても充実した時間となっていると思います。その充実した時間を、具体的には「団結力」や「実践力」、「自分の努力」を今年度残りの4ヶ月の学校生活に活かして行ってほしいと思います。クラスのために、学校のために役割を果たし、経験を積んだ人がたくさんいると思いますので、その経験、その力を今後もクラスや学年、学校のために貸してください。そして、特に3年生は、自分の目標達成のために、もうしばらく学習面での努力を続けていくことが大切です。

また、ぜひ、個人個人の生活では、1年を締めくくるこの時期に、暦（こよみ）で言う1年間を振り返って、1年間のまとめを行い、自分の身の回りの整理整頓を進めてみてください。師走12月は、時間の流れが早いと言われる。日没も早くなり、昼間の時間が短くなりますが、1分1秒を大切に、無駄のない毎日を過ごしてください。師走は世の中の生活も慌ただしくなる時期とも言われます。交通安全等にも十分に注意し、事故やケガなどがないように過ごしてほしいと思います。保護者の皆様にも、子どもたちの家庭生活や地域での安全確保にご協力いただきますようお願いいたします。

亀山 浩二

令和6年度第18回稲敷市青少年の主張大会

11月16日（土）に江戸崎中央公民館において稲敷市青少年主張大会が開催され、新利根中学校からは、2年生濱田珠実さんが代表として発表をされました。

「素敵な未来のために」を題として、人間とAIがお互いのよさを生かして、足りないところを補い合い共存することができたら、今以上に素敵な未来になるのではないのでしょうか、と会場にいる方々へ力強く訴えました。



2年生濱田 珠実さんの発表

〈12月・1月の主な行事予定〉

【12月】

- 2日（月）委員会活動
部活動なし
- 4日（水）薬物乱用防止教室（1年）
- 5日（木）全校奉仕作業（5校時）
- 6日（金）小中合同防災会議
- 11日（水）3年実力テスト
- 12日（木）5時間授業（部活なし）
生徒会役員選挙立ち会い演説会
- 13日（金）救急救命講習（2年）
- 18日（水）スクールカウンセラー来校日
- 24日（火）冬季休業前最終日
5時間 部活なし 14:50 完全下校
- 25日（水）冬季休業日（～1/7）

*12/2（月）～6（金）下校時あいさつ運動
（PTA 校外指導委員）
12/2（月） 14:30～14:45
3（火）～6（金） 16:05～16:20

【1月】

- 8日（水）冬季休業明け登校開始
体位測定
- 10日（金）定期テスト④（3年）
- 13日（月）成人の日
- 16日（木）学力診断のためのテスト
【国・理】（1・2年）
- 17日（金）学力診断のためのテスト
【英・数・社】（1・2年）
- 18日（土）第3回英語検定
- 20日（月）～29日（水）
3年三者面談
- 22日（水）スクールカウンセラー来校日
- 23日（木）次年度入学生・保護者向け説明会

◇1月の予定は、現時点の主なものです。
詳しくは、次号に掲載します。
＜年末年始学校閉庁日＞
12月27日（金）～1月6日（月）

小学校や地域と連携した取組

今年度も小学校や地域と連携した取組として、青少年市民会議合同あいさつ運動(11/6.7.8)や小中合同いじめ防止フォーラム(11/22)を実施しました。

あいさつ運動では、青少年市民会議及び市役所や保護司会等の地域の方々や生徒会・生活委員の生徒が新利根中学校正門に立ち、地域の方々や生徒たちが元気でさわやかなあいさつを交わしました。

いじめ防止フォーラムへは、2年生が参加しました。小学校体育館にて小学校全学年児童と一緒に交流ゲームを行い、2年生たちは優しいまなざしで小学生に声をかけていました。また、合唱曲「COSMOS」を小学生に発表したり、代表者が「人権に関する作文」を発表したり、人としての権利を大切に生活することを改めて確認しました。



青少年市民会議あいさつ運動



小中合同いじめ防止フォーラム